



Du 9 au 11 juin 2023, un week-end rempli d'activités

Le 9 juin en soirée, venez danser sur un plancher de bois avec 2 professeurs au rythme de la musique country.

De 19h à 23h, les billets en vente au coût de 10\$ sont disponibles aux 2 hôtels de ville ainsi qu'au Service d'Action Bénévole (SAB)

Le 10 juin, la compétition amicale des athlètes de force (CAAF) présente des athlètes amateurs. L'événement gratuit comptera des kiosques, des food trucks et des jeux gonflables pour les enfants.

En soirée, un spectacle de musique country avec Véronique Labbé et ses invités : Maxim Landry, David Jalbert, Laurence Saint-Martin et Hugo Lapointe. Les billets au coût de 25\$ sont disponibles aux 2 hôtels de ville ainsi qu'en ligne au : <https://www.amilia.com/store/fr/municipalite-de-napierville/shop/products>

*19h00 : Ouverture des portes

20h00 : Première partie de Laurence Martin

21h00 : Début du spectacle

Le 11 juin, la tenue de la compétition des athlètes professionnels avec la présence de RDS

Restez à l'affût des plateformes de communication et dans le bulletin municipal pour de plus amples détails à venir très bientôt.

The image contains two promotional posters. The top poster is for a bodybuilding competition. It features a large image of a muscular man, Jean-François Caron, with his arms crossed. To his right is a smaller image of a man and a woman, identified as Simon Caron and Samantha Belliveau/Matthieu Bouchard. The text includes 'RDS', 'CA AF', and 'COMPÉTITION AMICALE ATHLÈTES DÉFICITS'. Below the images is a yellow banner with the dates '9 AU 11 JUIN 2023'. The bottom poster is for a country dance event. It features five people: Maxim Landry, David Jalbert, Véronique Labbé, Laurence St-Martin, and Hugo Lapointe. The text includes 'HONKY TONK BAR', 'DANSE COUNTRY WINSLOW', and '200 ANS 1821-2021 NARBORVILLE - SAINT-PIERRE'. At the bottom are logos for the municipalities of NARBORVILLE and SAINT-PIERRE.